

# KABAR TERBARU

## Buka Khatam Al Qur'an, Bupati Eka Putra : Ini Bentuk Upaya Mewujudkan Misi Pemerintah Daerah

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 7, 2023 - 06:42



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Pelaksanaan Khatam Al-Quran sebagai upaya mewujudkan misi Pemerintah Daerah (Pemda) dalam menjadikan Kabupaten Tanah Datar Madani berlandaskan Adat Basandi Syara, Syara Basandi Kitabullah (ABS SBK).

Sebagaimana yang disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM. saat membuka Khatam Al-Quran TPA Nurul Yakin, Jorong Koto Niu, Nagari Tanjung Bonai, Kecamatan Lintau Buo Utara, Minggu (5/11/2023).

Bupati Eka Putra berharap kegiatan Khatam Al-Quran akan mendorong terbentuknya generasi cinta Al-Quran yang akan berdampak positif ditengah-tengah Masyarakat.

"Kita menyakini, bahwa generasi yang mencintai Al-Quran, tidak akan pernah melakukan perbuatan negatif. Maka dari itu, dorong anak-anak dirumah, untuk terus mempelajari dan mengamalkan Al-Quran di kehidupan sehari-hari," ujar Bupati Eka Putra.

Bupati Eka Putra menambahkan melalui salah satu Program Unggulan (Progul) Pemda Tanah Datar yakni Satu Rumah Satu Hafizh telah banyak lahir penghafal Al-Quran di daerah yang dikenal Luhak Nan Tuo ini.

"Pemda ada Progul Satu Rumah Satu Hafizh, siapa saja dirumahnya ada seorang Hafizh, telah ditandai dengan stiker. Kita menghimbau untuk terus mensukseskan Progul ini. Mudah-mudahan melalui Progul ini, terwujud generasi madani," ujarnya.

Dikesempatan yang sama, Anggota DPRD Tanah Datar Istiqlal berpesan ke peserta Khatam Al-Quran agar senantiasa mempelajari Al-Quran walaupun telah mengikuti kegiatan itu.

"Walaupun telah mengikuti Khatam Al-Quran, kita jangan sampai tidak meneruskan mempelajari Al-Quran, ini bukan akhir, jadikan cambuk untuk menjadi lebih baik lagi," ujarnya.

Ia pun mengatakan penyelenggaraan Khatam Al-Quran TPA Nurul Yakin mudah-mudahan bisa menjawab ke kwatiran akan penyimpangan generasi muda yang banyak terjadi pada saat ini.

"Melalui kegiatan ini, semoga apa yang menjadi cita-cita Pemda dalam menciptakan Tanah Datar madani, dapat terwujud dan didukung secara bersama," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Jorong Koto Niu Epianto Dt. Majo Besar menyebutkan Khatam Al-Quran TPA Nurul Yakin diikuti 25 Anak dan 16 Lansia.

"Tidak hanya anak, lansia juga ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini. Dan, Alhamdulillah, seluruh rangkaian acara berjalan dengan baik," ujarnya.

Ia pun menyebutkan terselenggaranya Khatam Al-Quran TPA Nurul Yakin tidak lepas dari dukungan seluruh pihak, mulai dari tokoh masyarakat, perantau dan lainnya.

"Kita berterima kasih ke seluruh pihak yang mendukung terselenggaranya kegiatan ini. Dan, kita telah memanfaatkan sebaik-baiknya sumbangan dari berbagai pihak, untuk kelancaraan Khatam Al-Quran TPA Nurul Yakin," ujarnya.

Hadir pada saat itu, Bupati Tanah Datar periode 2005-2015 M. Shadiq

Pasasiqoe, Camat Lintau Buo Utara Arif Ghani, S.STP, Tokoh Masyarakat dan tamu undangan lainnya. **(JH)**